

## Mountain Truck Rally Van 1:18 - RTR No. 3139

Der DF Models Mountain Truck Rally Van im Maßstab 1:18 ist ein perfektes Fahrzeug für spannende Rennen und abenteuerliche Fahrspaß. Dieser wendige Race Truck im Dakar Design wird RTR (Ready To Run) geliefert, somit kann man direkt loslegen. Dank des wiederaufladbaren Fahrakkus entfällt das ständige Nachkaufen von Batterien, was diesen Truck besonders kosteneffizient macht. Die LED-Beleuchtung lässt den Truck auch bei Nacht strahlen und sorgt für ein atemberaubendes Fahrerlebnis. Ideal für junge Fahranfänger ab 6 Jahren geeignet! Im Lieferumfang ist bereits ein aufladbarer Antriebs-Akku und ein praktisches USB-Ladekabel enthalten. Einfach auspacken, Batterien (nicht im Lieferumfang) in den Sender einlegen und der Fahrspaß kann beginnen! Mit diesem Truck erlebt man unvergessliche Rennmomente und wird jede Menge Freude haben.

*The DF Models Mountain Truck Rally Van on a scale of 1:18 is the perfect vehicle for exciting races and adventurous driving fun. This maneuverable race truck in Dakar design is supplied RTR (Ready To Run), so you can get started straight away. Thanks to the rechargeable battery, there is no need to constantly buy new batteries, which makes this truck particularly cost-efficient. The LED lighting makes the truck shine even at night and ensures a breathtaking driving experience. Ideal for young beginners aged 6 and over! A rechargeable drive battery and a practical USB charging cable are already included in the scope of delivery. Simply unpack, insert the batteries (not included) into the transmitter and the driving fun can begin! With this truck, you will experience unforgettable racing moments and have a lot of fun.*

### BELEUCHTUNG

LEUCHTET  
GLOW

### Technische Daten technical data

Maßstab / scale	1:18 RTR
Antrieb / drive	2WD brushed
Länge / length	220 mm
Breite / width	85 mm
Höhe / height	110 mm
Radstand / wheelbase	125 mm
Reifen / tires	40x13 mm
Gewicht / weight	ca. 250 g

**RTR**  
incl. Akku & Lader

### Window-Box



inklusive:  
included:



optionales Zubehör:  
spare parts:

N°6957 Ersatzakku  
3,7 Volt Volt  
500mAh



### N°3139 Mountain Truck Rally Van - 1:18 RTR

Truck - RTR mit 2,4 GHz RC-Anlage, 3,7 Volt - 300mAh Li-Ion Akku, USB-Ladekabel  
Truck - RTR within 2.4 GHz system, 3.7 volt - 300mAh Li-Ion battery, USB-charger

(VE 10)

EAN: 4250684131392

df Models | Jürgen Kamm | Drahthammerstr. 22 | D-92224 Amberg | info@df-models.com | www.df-models.com